



# お台場学園だより



令和元年6月号  
港区立小中一貫教育校  
お台場学園  
〒135-0091 港区台場 1-1-5  
小学校 03-5500-2572  
中学校 03-5500-2575

## 未来につながる現在

いま  
校長 熊木 崇

先日の大運動会には大勢の方にご参観いただきありがとうございました。

当日は天候にも恵まれ、「赤白ともに心をつなぎ 令和時代を走りぬけ！」をスローガンに、幼稚園、小学校、中学校の子供たちが「心をつないで」取り組む姿を見ていただけたことと思います。

特に季節外れの暑さの中、熱中症対策にもご協力いただき感謝申し上げます。

皆様からいただいた温かい応援が子供たちの大きな励みになりました。本当にありがとうございました。

さて、先日、子供たちには「未来」をキーワードにお話をしました。

「日々の学習、運動会、部活動など、努力した結果、少しずつ上手くなる、できなかったことができるようになるという経験をしたことがあると思います。現在の頑張りが、未来の自分を少しずつ上達させているということです。将来どのようになりたいのかを考え、目標である自分の未来の姿に近づいていくことが大切です。



一方で、授業中おしゃべりしている人、学校のきまりを守れない人、その人の未来には何があるのでしょうか。学校は社会とつながっています。簡単に言うと学校では大人になる練習をしているとも言えます。例えば、会社に入って提出すべき書類を出さない人はどうなるのでしょうか。皆さんで言う宿題や課題ですね。きちんと提出できる人になりましょう。また、会議中におしゃべりを続ける人はどうなるのでしょうか。皆さんにとっては授業です。授業中は周りの迷惑にならないように授業の内容に集中しましょう。

今はできなくても大人になったらちゃんとやります！と言う人もいるかもしれませんが、でも、子供の頃に身に付いた習慣は、将来の自分に大きな影響を与えます。子供のうちに、時には失敗もしながら大切なことを学び、身に付けていきましょう。

今日からやるべきことを確認します。

- 1 目標である未来の自分に近づく努力をしましょう。
- 2 未来の自分が身に付けるべきことを意識して行動しましょう。」

運動会における目標に向かって努力する姿から、これからの成長が楽しみです。ご家庭でも話題にしてみてください。

## お台場学園における 児童生徒の生活状況について

### 【いじめに関わる調査報告（4月）】

4月の学校生活アンケートからみた本校のいじめの発生率は小学校でおよそ7%、中学校でおよそ26%でした。本校では「友達の行動に嫌だと感じた」ことがあればいじめと認知し、聞き取りの対象としています。現在すべての事案について、担任やスクールカウンセラー、管理職等で組織的に解決を目指していますが、すでに解消されている事案も多くあります。

本校では教職員の研修を行い、いじめの予防・防止に対する職員の資質を高め、いじめの早期発見・解決に取り組んで参ります。

(生活指導主任 植木絵美・青山麻希)



## ～7年生の活動報告～

今年の7年生も中学生になって2ヶ月、まだ小学生の頃のあどけなさを残しながらも、標準服姿が板についてきました。

運動会では、係活動や競技・演技で中学生らしい活躍を見せました。特にソーラン節は、最後のポーズをどうするか、運動会直前になってようやく話し合いがまとまりましたが、本番では先輩たちに負けず劣らず見事に決めてくれました。

運動会後は、中学校最初の宿泊行事、移動教室へ向けての準備を進めています。生活の場を野辺山に移し、星空の観測、酪農体験、自然体験、冒険教育プログラムなどの体験学習を通して、人や自然との関わりを学んだり、自分を見つめ直したりして、互いの絆を深めていくことを期待しています。

今年の7年生は、好奇心が旺盛で行動力のある生徒たちです。前向きな態度を大切に、今後、どのような中学生に成長していくか楽しみです。  
(7学年主任 土屋伸吾)



## お台場学園 港陽小学校・港陽中学校 にじのはし幼稚園 大運動会

5月25日土曜日、例年になく大変暑い中で運動会が開催されました。暑さによる子供たちの体調が心配されましたが、熱中症になる子もなく無事に運動会を行うことができました。この日のために、各学年一致団結して頑張ってきました。どの学年も、ひとつひとつの種目に対して真剣に練習に取り組み、運動会に向けて気持ちを盛り上げてきました。今年度はゴールデンウィークが長かったので、一回一回の練習が大変貴重なものとなりました。子供たちもそれを理解し、意欲的に練習に取り組んでいた姿が印象的です。

運動会当日は、子供たちの真剣な顔、悔しそうな顔、とびきりの笑顔、そして一生懸命応援する姿が様々な場面で見られ、胸が熱くなりました。運動会のスローガン「心をつなぎ」「走りぬけ!」を十二分に発揮したお子さんの姿をご覧いただけだと思います。学園みんなの心が一つになった運動会。子供たちの頑張りで、今年も素敵な運動会になりました。  
(体育的行事委員長：鈴木亜希子)



### 【6月の主な行事】

- ・セーフティ教室（15日）  
1年から4年：連れ去り防止  
6年及び8年：薬物乱用防止教室  
5年, 7年, 9年：SNSトラブルを防ぐために
- ・学校公開日  
(15日, 17日, 18日)
- ・体力テスト週間  
(7日～21日)
- ・読書週間（10日～21日）
- ・小学校水泳指導開始  
(10日～)



### 【職員紹介】

- 小学校ネイティブティーチャー
- マシュー・カルロ・ドウッチ
  - ルイド・レイ・コウ
- サイエンス・アシスタント
- 柴田 正司



### 【お願い】

本学園では複数の電話番号を使用しています。03-5500-2XXXの番号からの着信は、本学園からの可能性が高いので、折り返し連絡していただければと思います。